



# 六郷

## ～元気に輝いて～

### もっと「楽しい学校」・「いい学校」にしていきたいと思います！～後期始業式～

いよいよ後期が始まりました。始業式の子どもの表情からは前期の頑張りを後期にはさらにステップアップさせようという意気込みを感じました。校長からは、もっと「楽しい学校」「いい学校」にするために、二つの続けていきたいこと（「いろいろなことにチャレンジしてみよう」と「進んであいさつをがんばろう」）と、一つの新たに頑張りたいこと（「自分でよく考えて行動しよう」）についてのお話をしました。

前期の頑張りを生かし、後期は、次の学年へのつながりを意識した取り組みにしていきたいと思います。子どもたちの取り組みを応援し、よりよい経験を積み重ねていくことができるよう、我々教師も全力でサポートしていきたいと思います。

保護者の皆様方には、前期同様、後期の教育活動にご支援・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。また、何かお気付きの点等ございましたら、遠慮なくご連絡ください。

#### ぜんきたのしかったこととこうきのめあて 1年松組 ○ ○ ○

わたしが、ぜんきにたのしかったことは、プールであそんだことです。いっぱいもぐったり、およいだりしてじょうずになりました。それから、じをていねいにかくことをがんばりました。おてほんをよくみて、ばしよにきをつけてかきました。じょうずといわれてうれしかったです。

こうきは、こくごさんすうのべんきょうをがんばりたいです。とくに、さんすうでかんがえるべんきょうをがんばりたいです。いろいろなかんがえかたができるようになりたいからです。それから、ともだちともっとなかよくなりたいです。がんばります。



#### 後きにがんばりたいこと 3年松組 ○ ○ ○

わたしが、後きにがんばりたいことは三つあります。

一つめは、あいさつです。わたしは3年生になったとき、1・2年生のお手本になるように、だれにでも明るく元気にあいさつをしようと決めました。よく知っている人にはえ顔でできますが、知らない人にあいさつをするのはまだ少しはずかしいので、後きもつづけてがんばりたいです。

二つめは、なわとびです。2年生のときは、ーりん車でメリーゴーランドのわざができるようになりたいと思って、練習してできるようになりました。今どは、ニじゅうとびにちょうせんします。今は、二回つづけてとべるので、二十回つづけられるように練習していきます。

三つめは、ローマ字をスラスラ読んだり書いたりすることです。前きにローマ字やアルファベットの学習をしましたが、ひらがなのように自由に読んだり書いたりするのは、まだむずかしいです。だから、後きも練習して読んだり書いたりできるようになりたいです。そして、パソコンを使うとき、ローマ字を使って文章を書きたいです。

この三つのめあてをたっせいして、え顔で4年生になりたいです。



#### 後期にがんばりたいこと 5年松組 ○ ○ ○

ぼくが、後期にがんばりたいことは、二つあります。

一つめは、体力作りです。秋はすずしいのでサイクリングを楽しみたいです。景色を見て、体力もつくるので、みなさんにもおすすめです。冬はかまくらなどを作りながら、体力をつけたいです。ゆっくり季節を楽しむのも体にいいと思います。

二つめは、漢字をバランスよく書きたいです。これまでは、練習はちょっとだったので、細かいことに気をつけて書くようにしていきます。全校のみんなの前で言ったので、がんばれると思います。

5年生の後期には、学習発表会、6年生を送る会があります。5年生でがんばらなければいけない行事です。ぼくは、準備をがんばりたいです。最後まで行事がうまくいくように、えんの下の力持ちを目指します。

今日の発表は、全校の前で、一人で発表なのできんちょうしましたが、うまくできたので自信ができました。後期がんばれそうな気がします。

